
令和元年度 大阪府立 大冠 高等学校 第３回 学校運営協議会 

（議事録） 
日時 令和２年２月 21日（金） 

 14時 00分～16時 00分 

場所  本校 校長室 

次 第 

１ 校長挨拶 

２ 配付資料の確認 等 

① レジメ 

② 平成 31年度学校経営計画 および 学校評価 

③ 生活基本調査（B4ホッチキス止め） 

④ 学校教育自己診断結果（B4ホッチキス止め） 

⑤ スクールカウンセラー活用状況（A4） 

⑥ 「国際交流研修」・「集中勉強会」に関する報告（A4裏） 

⑦ 「オープンスクール」等の広報活動に関する報告（A4表） 

⑧ ２学期の欠席・遅刻数（B4） 

⑨ 第２回授業アンケートの結果報告・第 1回との比較（A4） 

⑩ 校内研修（Ｂ4） 

⑪ 次年度の学校運営協議会委員（A4） 

３ 時程の確認（教頭より） 

４ 第１部 報告    司 会：教 頭  

４－１ 平成 31年度学校経営計画および学校評価（校長より） 

【本年度の取組み内容および自己評価（2月現在）】 

      １．“自主・自立”の人材育成 

      ２．夢と志（目的意識）を持つ生徒のキャリア教育の充実 

      ３．部活動の活性化及びクラブ員のリーダーシップによる生活規律の向上 

      ４．人権教育と教育相談機能のさらなる充実 

      ５．広報活動と地域連携の充実 

６． 教員の資質向上と「働き方改革」に向けた取り組み 

      

４－２ 資料説明 

１．生活基本調査  

２．学校教育自己診断結果 

３．スクールカウンセラー活用状況 

４．「国際交流研修」・「集中勉強会」に関する報告 

５．「オープンスクール」等の広報活動に関する報告 

６．２学期の欠席・遅刻数 

７．第２回授業アンケートの結果報告・第 1回との比較 

８．校内研修 

 

 

 



  ５ 第２部 協議    司 会：委員長 

     学校運営協議委員から学校への提言  

     ・充実した学校運営ができていると思います。      

・とても安心できる学校だと感じます。 

・大冠高校の取組みが地域の信頼に繋がっていると思います。 

・本年度の取組内容及び自己評価の中で、○や◎のついている内容をクロー 

ズアップさせれば、さらに学校が良くなるのではないでしょうか。 

・先生方の取組みの中で、良いところをたくさん集めてそれを校内研修で共 

有していただきたい。 

・授業力向上、改善の取組みで教員が同じ方向に向くことができています。 

     ・学校の中心は子どもたちであるが、先生方のモチベーションの向上が大き 

いと感じました。校内研修や中学校への授業見学を通して先生方が授業づ 

くりにシフトしているのがとても良く、大冠高校のやる気を感じることが 

でき地域に誇れる学校になっています。 

・授業におけるグループワークやペアワークが学力向上や教え合いに繋がり、 

結果として学ぶ意欲に繋がっていると思います。 

     ・クラブ満足度を生活基本調査に入れてみてはどうでしょうか。 

・クラブよりアルバイトを選ぶ生徒の数がクラブ加入率に影響を及ぼしてい 

るが、ダンスなどの習い事をしている生徒が増えていることも一因では 

あります。 

・生徒の多様性を大切にし、クラブ活動の充実が大事であると思います。 

     ・国際交流がかなり浸透しているので今後も継続していただきたいと思いま 

す。前年度参加者の体験談を直接聞かせる場を設けてはどうでしょうか。 

     ・外国人講師を含め国際交流参加者を中心にした英語を積極的に話す場 

（しゃべり場）を設けてはどうでしょうか。      

     ・高校生活を通して何かに取り組むきっかけや気づきを与えることが大切で 

あると思います。      

     ・地域のスポーツイベントなどのボランティアに積極的に参加していただき 

たい。ボランティアもグローバル化しており、とても良い経験になると思 

います。 

           

   ６ 諸連絡 等  （15:40～16:00） 

１）次年度学校運営協議会委員について 

２）挨拶 お礼の言葉（校長より） 

 

 

 


